

1♡クラブ

～私たちの活動日誌～

Vol.31 二川バレーボールチーム

私たちは、町婦人バレーボールが始まって以来活動を続けている歴史あるチームで、現在は山武市からの仲間を含め、選手10名と監督1名で活動しています。春と秋の町大会に向けて、週に1回の練習で汗を流したり、他のチームとの合同練習に励んだりしています。

婦人バレーボールの良さは、地域を越え年代も越えて、勝利の喜びと敗北の悔しさを仲間と分かち合えること。これは大人になるとなかなか味わうことができない、特別なものです！私たちは婦人バレーボールで充実した時間が過ごせることを、とてもうれしく思っています。

運動不足の解消、健康の促進、美しさを保ちたい方、仲間づくりをしたい方は、ぜひ一緒に私たちとバレーボールを始めてみませんか？運動好きなお友達やご主人、お子さんも連れて、見学に来てください。体育館で待っています。



活動メモ
 対象者/芝山町でバレーボールを楽しみたい方(要相談)
 活動日/毎週水曜日
 午後8時～10時
 活動場所/芝山小学校体育館
 連絡先/宮野久美子
 ☎090-3816-6840

あとがき

◆夏はいろいろなイベントがあり、多くの方に取材にご協力いただきました。皆さん、ありがとうございました。◆私が参加した夏のイベントで一番規模が大きかったのは、茨城県で開催された某音楽フェス。どのアーティストのステージも、夏の暑さに負けない位熱く盛り上がっていました。◆あるアーティストの出演時のこと。お気に入りの曲が始まり、居ても立ってもいられず客席後方から前の方へ進みました。前方のすし詰め状態の中で聞いていたのですが、1曲聞いたところで体力の限界に。「昔はこんなはずじゃなかったのに」と思いつつ、その後は後ろの方で大人しく聞いていました。◆体力の衰えを痛感した夏。スポーツの秋には体力づくりに励もうかな…。(Y)

◆特集でもお知らせしたとおり9月は秋の全国交通安全運動が行われます。千葉県は全国の中で交通事故死亡事故件数が多い都道府県の一つです。交通ルールを必ず守り事故を未然に防ぎましょう。交通安全協会の皆さまも取材にご協力いただきありがとうございます。◆先月、山梨県にあるレジャーランド施設に行ってきました！絶叫系がとて好きなものでわくわくしながら列に並び、ついに自分の番が…。まず驚いたのが、靴を脱いでジェットコースターに乗ること。そして後ろ向きの状態から発進！何も見えないまま頂上へ向かい360度の回転。今自分がどんな状況なのかからないうまま終了となりました。絶叫系はもうこりこりですね。(A)